
令和元年度 第２回役員会議 議事録 

 

日 時  平成 30年 6月 2日（日）午後 1時 30分～3時 40分 

会 場  コ－ル田無 ４階 会議室 

出席者（濱田、鶴田、小山、吉本、野中、難波、栗田、後藤、白岩、小垣原、

垂水、水井、小澤 ※順不同および敬称略） 

 

はじめに濱田支部長より新任にあたり、本日議題を含め抱負が述べられ会議

がスタートした。 

 

＜協議事項＞ 

 

1. 司会と書記選任について      

支部長が司会進行に難波（不都合の場合は久保田）さん、記録係に熊田（不

都合の場合は小垣原）さんを推薦し承認され、本日熊田さんが欠席のため

小垣原さんが記録を担当。 

 

2. 全体スケジュール・今年度日程確認    

支部長から以下 2点について説明があり承認された。 

１） 定例会の役員会の構成は、新体制が軌道に乗るまで役員委員の合同

会議とすることで承認 

２） 西東京紫紺会行事計画案について資料 3を基に説明があり承認 

３） 10月の役員会は、全国大会の日程との重複を避け 12日に変更 

 

3. 委員会メンバー人選 

支部長から資料 5 を利用し説明があり、社会貢献企画懇談会を除き承認。 

 

4. 北部・地域支部・他大学交流責任者・メンバー人選 

支部長から資料 6を基に説明があり、承認された。 

 

5. 同好会責任者・メンバー人選 

支部長から資料 6を基に説明があり、一部修正し承認された。 

項目 3、4、5について承認された結果は資料 7の通り。 

 

6. 社会貢献活動の具体化、及びメンバーの人選 



支部長から新設を希望する趣旨の説明があった。本件、各人の知識・趣味

等を生かし具体化する方法があるものの、企画の難しさがある等意見があ

り、世話人や活動方法を一旦白紙にして再検討することになった。今年度

後半位にスタートできれば位の検討ペースで。次回役員会でも進展状況を

確認。小澤委員から法律問題の事例の紹介があり、法律に疎く困っている

人を助けるのも社会貢献、ひきこもりシニアを作らないためにも街歩きは

有効な社会貢献であるとの発言があった。 

 

7. 地域担当者と副担当者の人選 

支部長から資料 4を基に本日欠席者の意見も踏まえて説明があり、一部修

正して承認された。 

 

8. 各委員長から委員会運営の進め方についての挨拶・ 

各委員から今後提出される具体案を含めて方向性などの説明があった。 

 

＊ 総務： 熊田委員長欠席のため支部長が熊田メッセージを代読 

 

＊ 広報： 栗田委員長からホームページを見る頻度についてアンケート

を取りたい旨の発言あり。又、会報第 28 号「私の学生時代」は経費節減

のため電子版のみとする。メール添付で会員に電送し、併せてHPに掲載。

HPの管理は、新体制の資料掲載が終るまで濱田が引き続き引き受け 

 

＊ イベント企画： 吉本委員長から順次検討を進める旨の挨拶 

 

＊ 会員増強： 野中委員長から単に名簿を使って入会勧誘しても効果は

薄い。自分たちの活動が楽しく活発でなければ人は寄って来ない。その上

でイベント出店を通じて顔を合わせる形で会員増強を図りたい旨の発言 

 

※連絡体制などの確立（本日打ち合わせ時間が無く、次回に先送り） 

 

休憩時間に相談役の水井さんが顔を出し一言挨拶をされた。 

 

＜報告事項＞ 

 

9. 会報第 26号の発行予定について 

栗田委員長より 7/13 に発行予定している。実施イベント等の寄稿につい



て原稿提出の〆切を 6/28 とする旨、依頼があった。掲載内容は、秋まで

の行事、支部長・幹事長の新任挨拶。次々号以降で地域の世話役や委員会

委員長などの挨拶や抱負について順次掲載することを役員会後に承諾さ

れた。 

 

10.  同好会・明女会からの報告 

 

カラオケ： 同好会は新谷さんの体調不良のため世話人を降板。当面の代

役を吉本さんに一任し受諾された。 

 

ハイキング： 9/29に実施予定で概要を発表。晩秋から冬にもう一度ハイ

キングを計画する旨の久保田案を支部長が代読。 

 

明女会： 明女会有志で夏に暑気払いで集りたい旨の岡部さんの意見。 

 

 

＜協議事項＞ 

 

11.  組織強化向け会員名簿の作成 

会員の増強や交流に必要であるが、掲載内容をどこまでにするかで種々制

約もあることから結論が出ず、次回再び慎重に意見交換することとなった。 

 

12.  北部支部活動との関わり方について 

濱田支部長から北部支部活動に対する、西東京の役員・委員諸氏の考え方、

感じ方、感想をありのままに聞きたい旨の発言があり、北部支部委員の小

山副支部長から現状についての説明あり。北部支部と地域支部の双方の活

動が、重複あるいは同時進行する場合の問題点の指摘あり。 

 

13.  その他 

8/3 に暑気払いを開催することとなった。幹事は難波さんが手を上げたの

で即時一任。委員以外の会員にも参加を呼び掛けることになった。 

   

次回、委員会合同会議は 7月 13日（土）午後 1時 30分コール田無 4階会議室

で開催予定。 

 


